

modo que ellos han querido interpretar la formación del Comité Nacional de Defensa Proletaria, como un pacto de armisticio que les permite, consolidar la situación interior que hay en sus Sindicatos y poder absorber Sindicatos cínicamente como lo esta haciendo la Confederación General de Obreros y Campesinos en Monterrey, Sinaloa y otros lugares del país, con el descarado apoyo del gobierno del centro. Las segundas declaraciones del Comité Nacional de Defensa Proletaria, fueron hechas a raíz de las declaraciones del General Cárdenas, pero ya en ellas puede "verse algo de dicha corriente Cardenista, pues hubo proposiciones de adhesión incondicional, de ir a entrevistarlo y fue solo el esfuerzo de nuestro Secretario General Miguel A Velasco¹⁴⁸⁹, la que pudo disminuir enormemente el carácter que pretendía darse a dichas declaraciones. En la última reunión, cuando se discutía la carta de la Liga contra el Imperialismo, el fascismo y la guerra que proponía asistir a la Manifestación del 4 de Agosto; ya entonces Fernando Amilpa de la Confederación General de Obreros y Campesinos declaró que se enviase una comunicación a la Liga manifestando que el Comité Nacional estaba de acuerdo en lo que correspondía a la cuestión Internacional, pero en los que correspondía a México no se debía tocar y finalmente, que se dejara en libertad a las Organizaciones pactantes a tomar la actitud que consideraran oportuna, Francisco Breña Álvarez, Secretario General del Sindicato Mexicano de Electricistas llegó más lejos, pues dijo que Cárdenas es un liberal, que tenía mucho de revolucionario y que como un ejemplo, nos había dado la franquicia postal del "Machete". Como puede verse, ese peligro que antes apuntábamos es ahora mucho más serio. 3. La Confederación General de Obreros y Campesinos no está legalmente en el Comité Nacional de Defensa Proletaria, de ahí el peligro de disgregación, utilizando, cuando ya no les conviene, el más pequeño pretexto.

6. De ahí nuestras tareas, la política de nuestro Delegado, de hacer la crítica en forma fraternal, con hechos concretos, discutiendo en todos casos serenamente, de modo de no dar en ningún caso margen a que nos utilicen como pretexto. Precisamente por eso, nosotros nos esforzamos por conservar el Comité Nacional de Defensa Proletaria, pues la rebatinga de Sindicatos, el arrebató que está llevando la Confederación General de Obreros y Campesinos, el reflejo de la política gubernamental en el mismo; pueden dar al traste con todos los trabajos del mismo Comité Nacional de Defensa Proletaria.-

Para eso, nuestra línea es como sigue: 1. Reconstruir y ampliar a todas

¹⁴⁸⁹ Véase la nota 496.